
 

 

 

 

 

 

緊急下校訓練 ありがとうございました。 

 お礼が遅くなりましたが、緊急下校訓練（５月２９日）へのご協力、ありがとうござい

ました。当日私は駐車場係でしたが、今のような車の流れを考えてから、今回が一番スム

ーズに車の流れができました。特に、一旦運動場の東側に車を走らせていただくことが、

徹底できたと感じました。また、今回は天候もよく、４人の職員で車の誘導をさせていた

だきましたが、本当に緊急下校が必要な場合は悪天候による場合も想定しています。その

時は、誘導係が出ることはできないと考えています。が、本当にお迎えをお願いする場合

は、訓練の時以上に前半でのお迎えが重なると思いますので、お子様と運動場へ降りてい

ただくところには、本番どのような天候であっても、誘導係が必要だなとも思いました。 

 保護者の皆さまから見て、何か気にかかることがありましたら、お子様の連絡帳などに

書いていただき、担任を通してお伝えください。よろしくお願いします。 

 

プール掃除 ６年生のみなさん ありがとう！ 

 ６月１１日から、水泳指導が始まります。それに

合わせて、６年生のみなさんが６月１日にプール掃

除をしてくれました。５月３１日を予定していたの

ですが、雨天のためこの日になりました。私は、１

日中出張であったので、作業をしている様子を見さ

せてもらうことができず、子どもたちに「ありがと

う。」の声掛けもその日にはできませんでした。日

曜日に学校へ仕事に来て南校舎の音楽室から掃除後の写真を撮り、ＨＰに記事をアップし

ました。今年もとてもきれいにしてくれてあって、「これで、１１日のプール開きは安心し

て迎えられるなあ。」と思っていました。 

 月曜日に６年生の担任の先生に「掃除の様子はどうでしたか？」と尋ねますと、両担任

から「実は水がなかなか抜けなくて、５限目も子どもたちは掃除をしてくれました。」「と

ても、しっかりと掃除をしてくれて気持ちよかったです。」と、答えが返ってきました。本
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校のプールの南側には桜の木があり、その落ち葉が大量にプールに入るため、水はいっき

に抜かないと水圧が下がってきたときに、落ち葉が排水溝に蓋をしてしまうということが

起こります。今年もいっきに水を抜かなかった為、上記のような状況になり、子どもたち

には迷惑をかけました。本当にごめんなさい。そして、ピカピカのプールにしてくれてあ

りがとう。 

エコパックン３号 

 ホームページには掲載してありましたが、児童昇降口横に「エ

コパックン３号」が置かれています。取り組みをはじめて５年目

になります。児童ができる日常的なリサイクル活動は何か、ＰＴ

Ａの特別会計の財源を何かで確保し、子どもたちのために使える

お金を少しでも長く使わせていただきたい、そのような思いから

始めました。子どもたちには「新聞や広告などを、少しずつ持っ

てきて入れてください。エコパックンがいっぱいになると市の助

成金もあって 2,500 円～3,000 円程度になります。みんなが毎年

もらう名札やお花の苗、入学式や卒業式の時のお花を買わせても

らっています。」と紹介しています。ランドセルに一日分の新聞

紙を持ってきて入れてくれている子もいます。 

 来週１１日から１５日の間に、リサイクル委員会の人がもう一

度リサイクルを呼びかけ、アルミ缶・ペットボトル・エコパック

ン３号の新聞紙などの回収に取り組んでくれます。また、明日は

除草作業（午前中）や授業参観・懇談会があります。そうした機

会に保護者の方がまとめて新聞紙などを持ってきてくださる方

もあります。子どもたちとともに、みなさんのご協力をよろしく

お願いします。 

今日から保々中学校２年生４人の職場体験が始まりました。 

 毎年、保々中学校の２年生はこの時期に自分が体験

したい職場に自分たちで連絡をして、職場体験を行っ

ています。今年も４人の生徒さんが保々小学校に来て

くれました。今日の朝は職員の臨時の打合せの時間を

とり、生徒さん一人ひとりが職場体験で何を学びたい

かを話してもらいました。「本当に小学校か中学校の先

生になりたいと思っていて、自分に向いているかどう

か考えたい。」「なりたい職業は決まっていないけど、

人と関わる仕事に就きたいと思っているので、小学校

の職場体験を選びました。」「なりたい職業は別だけど、

小さい子どもたちと関わることが好きなので小学校の

職場体験を選びました。」「身近な職業として小学校・

中学校の先生方の仕事を体験したいと思いました。」な

どの挨拶があり、卒業生の成長した姿がとてもうれし

く感じられました。 

緊急下校訓練の時やＰＴＡ

の会議の時に保護者の方が

持ってきてくださいまし

た。今回はマンガの本をま

とめて持ってきてくださっ

た方もありました。 


